



つむぐ



校長室より

令和6年1月

新しい年を迎え、令和6年がスタートしました。

厳しい寒さに耐えながら咲いている花壇の花を見ると、暖かい春が待ち遠しくなります。

お正月には、大きな地震や事故があり、あらためて日頃の備えの大切さを感じました。被災地の一日も早い復興を願いたいと思います。

高等部2、3年生は第3期の現場実習、1年生は校内実習を行っています。現場実習では実習前の打合せや、実習の反省会に保護者の方のご協力をいただきながら、自分の課題を克服できるよう、頑張っています。

空気が乾燥し、感染症についても、気を緩めることができない状況が続いています。基本的な感染症対策を行いながら、教育活動をすすめていきたいと思います。

### 全校集会での表彰式

1月15日（月）

夏休みの作品展と秋に行われた外部作品展の表彰式を、全校集会で行いました。

茨城県交通安全ポスター作品、オリT甲子園、ごみの散乱防止と3Rに関するポスター・標語コンテスト、結城市明るい選挙啓発標語、児童生徒絵画展、小中学校芸術祭において、15名の児童生徒が入賞しました。どの作品も素晴らしい作品でした。これからもいろいろな作品展に参加していきたいと思います。



代表生徒の表彰をしました

### 大谷選手からグローブが届きました

冬休み中に、大谷選手から本校にグローブが届き、始業式で紹介しました。

野球を楽しんでもらいたいという大谷選手から思いを受け、活用していく予定です。



## 書初め

各教室で書初めに取り組みました。文字を手で書くことの価値や楽しさを知り、主体的に文字を使おうとする心を育てたいと考えています。自分で書きたいものを選び、より美しく書きたいという思いで、一筆、一筆に心を込めて書いていました。



手本を見ながら丁寧に書きました

## 校内実習の見学

中学部 2年生

1月19日（金）

中学部の2年生が高等部ビジネス・ライフ科の1年生の校内実習の様子を見学しました。職業に関わる事柄と作業や普段の生活で取り組む内容との関連について、考えを深めることをねらいとしています。

校内実習の部材は、近隣の企業様から提供いただいています。丁寧に部材を扱い、正確に作業に取り組んでいる様子を見て、「長時間、立ち仕事をして辛い不是吗?」「やりがいを感じる時はありますか、またその理由は何ですか。」「テーブルが高い理由を教えてください。」等、疑問に思ったことを質問し、聞きとったことをメモしていました。

ビジネス・ライフ科の生徒から直接話を聞くことができ、今の自分と同じところや、違うところに気づくなど、将来の生活について考える機会となりました。



作業内容について質問しました



聞き取ったことをメモしました